

ナーシング通信

社会福祉法人 東翔会
西水元ナーシングホーム
NO.24 令和4年11月発行



祝 令和4年度 ご長寿を祝う会

令和4年9月17日(土)恒例となりました「ご長寿を祝う会」が開催されました。今年も、理事長のお祝いの挨拶のあと、米寿5名、喜寿2名のご利用者に理事長からお一人ずつ握手を交わしながら、施設からの記念品を贈呈し、お祝いをしました。

当日の昼食には「お祝い膳」を提供。ご利用者全員にティッシュボックス(5箱)をプレゼント致しました。※今年も新型コロナウィルス感染予防の為、ご家族等の招待は行わず実施となりました。



米寿・喜寿のご利用者様 記念撮影



理事長よりプレゼント授与



理事長よりプレゼント授与



ご利用の方より一言



お祝いの花



お祝い御膳



お祝いの日のおやつ

～令和4年度防火防災訓練～ 相互応援協定に基づく避難者受入訓練

令和4年8月25日(木) 午後6時～地元町会（西水元堀谷町会）会長をはじめ町会の方々と金町消防署職員のご参加のもと、防火防災訓練・相互応援協定に基づく避難者受入訓練を行いました。

（※災害時にお互いに協力し合う目的で、西水元堀谷町会と相互応援協定を結んでいます）

当時は、宇田川理事長・早船町会長の挨拶、消防署職員による講和などがあり、その後被災住民の方の受入等が必要になった場合、施設の提供、災害時用物資の提供、相互の人的協力などについて確認を行いました。堀谷町会の皆様と必要な情報を共有する有意義な訓練となり、当日の様子について「よみうり大江戸あんしんぶん 葛飾版第78号」に掲載されました。

訓練の様子



大江戸あんしんぶん記事より

大学生の社会福祉施設介護体験について

10月17日～21日4名、10月24日～28日2名、11月7日～11日1名の学生の方が、教員免許取得のために、介護体験に来ました！体験期間に実習生より、ご利用者へ「歌」や「風船遊び」などのパフォーマンスがあり、ご利用の方々も大変喜んでくださいました。

＜体験学生から一言＞

- ・利用者の方々とたくさんお話しして、楽しい思い出がたくさんできました。
短い期間でしたが、ありがとうございました。
- ・介護のお仕事を体験させていただき、想像していたよりずっと大変なことがわかりました。利用者さんとたくさんお話しすることができて、毎日楽しく過ごせました。レクリエーションで皆様と一緒に歌った時間は大切な思い出になりました。
- ・スタッフの皆さんや多くの利用者さんがとてもフレンドリーに接してくださいり、とても楽しく過ごせました。たくさん勉強になったのはもちろん、歌を歌わせていただく機会までいただき思い出いっぱいです！
- ・初めは入居者様とのコミュニケーションや接し方について迷うこともありましたが、職員の方の接し方や話し方をみて少しずつコミュニケーションが取れるようになりました。普段はこのような機会がないため、たくさん学ぶことができました。



学生の方とぬりえ



風船遊び



※一部、画像処理をしています

BCP(水害対策)訓練の実施

資料に基づく図上訓練のあと、参加者(職員)による実際にベッドを使用して1階の居室からエレベーターで2階の居室まで垂直避難の模擬訓練を実施しました。



訓練の様子

ショートステイ床から特養床へ

定員（60人）に対するショートステイ床の設置割合が10%から5%に変更され、1日でも早く特養に入りたいというご希望に応えるため、ナーシングホームにおいても、ショートステイ床を2床減らし、ご希望の多い特養床を2床増やしました。

＜変更後＞

特養 57床 ショートステイ床 3床

秋の装飾

介護スタッフが仕事の合間に制作 華やかで雰囲気に！



折り紙工作 秋のバスケット



コスモスと赤とんぼ



コスモスともみじのリーフ



ハロウィンをモチーフに



窓に紅葉の飾り



受付のおばけ南瓜